
Diretor: Nelson de Paula Duarte - Bisemanário de Circulação Regional - São Sebastião do Paraíso/MG, quarta-feira, 7 de Agosto de 2019 - ANO XXXIV - Edição: 2327 - R$ 1,50

www.jornaldosudoeste.com.br

Jerominho e Marcelo Morais trocam acusações
e Comissão de Ética deve investigar casos

A abertura de mais uma le-
gislatura da Câmara Muni-
cipal de São Sebastião do
Paraíso na noite de segun-
da-feira (5/8), após reces-
so parlamentar,  começou
em clima tenso. O vereador
Jerônimo Aparecido da Sil-
va entrou com pedido de
investigação na Comissão
de Ética e Decoro Parla-
mentar contra o vereador
Marcelo de Morais. Pede
investigação do par por su-
porta calúnia e difamação e,
também, pediu prestação
de contas em relação a
gastos com publicidade da
gestão de Morais como pre-
sidente da Casa. Marcelo
Morais, por sua vez, pediu
investigação do vereador,
sobre áudio anônimo rece-
bido por alguns vereadores,
onde supostamente Jeromi-
nho estaria envolvido em
um esquema de recebimen-
to de propina. Jerominho
nega.
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EXPAR define atrações
e lança pacote relâmpago

TJMG manda soltar
vereador Ademir Ross
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"Desafio é elevar resultados
educacionais" diz Maísa Barreto

nova diretora da 35ª SRE

O clima esquentou entre Jerominho e Marcelo Morais, que chegaram a bater boca durante a sessão

ASSCAM

Pipoqueiro
é atropelado na
Angelo Calafiori
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Em ação
Bandidos estiveram em ação mais uma vez no mu-
nicípio de Jacuí neste início de semana. A vítima des-
ta vez foi um correspondente bancário alvo da ação
dos marginais. Eles chegaram anunciaram o assal-
to e fugiram. Como sempre comunidade fica assus-
tada apesar da constância destes atos, hora contra
um banco, depois contra um comércio e outro esta-
belecimento e assim segue sucessivamente.

Em Paraíso
Situação não menos diferente é a que vem sendo
registrada em São Sebastião do Paraíso já apon-
tada aqui nesta coluna dias atrás, em relação ao
crescente número de casos de furto de veículos. A
semana passada foi recordista em ocorrência desta
natureza, ultrapassando a média de um caso por
dia. Detalhe que chama atenção é que os autores
estão agindo no centro, nos bairros e em plena luz
do dia sem nenhum temor de serem flagrados.

Mais um
Confirmando que a situação para as bandas
paraisenses anda fácil, a bandidagem voltou a agir.
Na noite de segunda (5/8), mais uma postagem
dava conta que um veículo Fiat com placas de Fran-
ca foi furtado em Paraíso. É muito prejuízo que vem
se acumulando, pois, como a maioria não tem se-
guro o prejuízo é certo, as estatísticas aumentam.

Caminheiro
O deputado estadual Antônio Carlos Arantes, 1º
vice-presidente da Assembeia Legislativa de Mi-
nas Gerais, pode ser considerado um verdadeiro
caminheiro. Todos os anos ele faz o percurso a pé
entre São Sebastião do Paraíso e o distrito de
Guardinha. Neste ano não foi diferente, ele enfren-
tou o frio e a poeira e juntamente com os outros
romeiros e devotos de São Bom Jesus percorreu
os 19 quilômetros entre as duas localidades. Alguns
políticos vezeiros costumam frequentar o trajeto,
mas somente em anos eleitorais, como deverá ocor-
rer em agosto de 2020, na tentativa de angariar al-
guns votinhos. Depois somem e retornam depois
de três anos.

Presente
Por falar em Arantes, na manha de segunda-feira
ele participou em Paraíso do ato para a entrega de
quatro ambulâncias e um microônibus destinado ao
Consórcio Intermunicipal de Saúde do Sudoeste
Mineiro.

Cirurgias
O deputado federal Emidinho Madeira também
passou por São Sebastião do Paraíso no fim de
semana em visita a hospitais da cidade. Anunciou
a destinação de R$ 500 mil para a Santa Casa de
Misericórdia, realizar cirurgias eletivas e s R$ 200
mil para o Hospital Gedor Silveira, utilizar em obras
de manutenção. Dos hospitais foi para uma “quei-
ma do alho”, no bairro rural Queimada Velha.

Chumbo trocado
O tempo esquentou na primeira sessão da Câma-
ra de Paraíso, segunda (5/8), após o recesso do
Legislativo municipal. Foram questionamentos so-
bre a prisão do vereador Ademir Ross (Tomateiro),
e principalmente troca de farpas entre os vereado-
res Marcelo de Morais e Jerônimo Aparecido. A
Comissão de Ética presidida pela vereadora
Cidinha Cerize terá bastante trabalho pela frente,
de vez que lhe foram encaminhadas algumas re-
presentações com acusações e denúncias recípro-
cas.

Soltura
Em sessão plenária na manhã de ontem, na qual o
advogado Sebastião Matheus fez sustentação oral
em defesa de seu cliente, o Tribunal de Justiça do
Estado de Minas Gerais acatou pedido para que o
vereador Ademir Ross, o Tomateiro, responda pro-
cesso em liberdade. A ordem de soltura era aguar-
da ainda para ontem, e é possível que, se ainda
não estiver, Ademir seja solto nas próximas horas.

Restauração
Na manhã de sábado houve solenidade de entre-
ga da Escola Municipal Francisco Daniel. O prédio
restaurado ficou novinho em folha, com mobiliário
novo, instalações novas e tudo mais. As crianças
cantaram, os adultos celebraram e a torcida agora
fica para que a conservação seja permanente, que
não haja vandalismo para que possa durar bastan-
te tempo. Segundo consta, por recomendação de
conselheiros,  o prefeito Walker Américo Oliveira
não compareceu ao evento, para evitar qualquer
tipo de manifestação contrária devido aos últimos
acontecimentos envolvendo um vereador daquela
comunidade.

Preparativos
Ontem aconteceu mais uma etapa de treinamen-
tos dos agentes municipais visando o processo de
municipalização do trânsito. A aula realizada no
Teatro Municipal Sebastião Furlan foi bem prática
quando foi oferecida a oportunidade de capacita-
ção referente aos talonários eletrônicos. Integran-
tes das duas turmas puderam manusear e testar
na prática o seu funcionamento. A partir desta quar-
ta-feira os guardas já poderão utilizar o dispositivo
quando serão realizadas as autuações educativas,
prática que deverá ser mantida para os próximos
60 dias. Depois disso vai doer no bolso, dos infra-
tores.

O QUE PODEMOS APRENDER
COM OS 25 ANOS DO PLANO REAL

Porque
Escrever

um Artigo

OPINIÃO

Tiago Mitraud tilhe

Há 25 anos, o Brasil dava passos importantes na
direção da estabilização econômica e na redução da
pobreza. O Plano Real, implementado em 1994, foi
responsável por conter a inflação que ultrapassava os
três dígitos e causava o completo desespero da
população brasileira, que via seu salário ser corroído
pelo constante aumento dos preços dos produtos mais
básicos. A história de sua implementação traz
importantes lições que podem ser usadas hoje na
missão de retomarmos o crescimento da economia
brasileira.

Em primeiro lugar, o Plano Real era um desafio à
mentalidade política da época. A hiperinflação da década
de 90 não era apenas consequência de fatores externos
que desvalorizaram o Cruzeiro. Era também reflexo de
péssimas políticas de controle inflacionário da Ditadura
Militar, o desequilíbrio dos gastos do governo e a manu-
tenção dessa irresponsabilidade na redemocratização.

É por isso que, além das fases mais conhecidas do
Plano (o ajuste fiscal, a moeda de transição URV, a troca
pelo Real), também foram necessárias medidas
estruturantes para que o país pudesse manter a
estabilidade da moeda. Políticas como as metas de
inflação do Banco Central, a Lei de Responsabilidade
Fiscal e as privatizações foram fundamentais no processo.

Em segundo lugar, o Real era um desafio de
comunicação. Era necessário convencer uma população
já extremamente cética, que havia visto outros sete
planos fracassarem. Foi necessário um extremo esforço
de diálogo da equipe técnica com o então presidente

Escrever um texto, uma
crônica ou uma matéria crí-
tica sobre determinado even-
to, o jornalista e ou escritor
almeja atingir seu público lei-
tor, compartilhando sua visão.
O jornalista escritor não visa
agradar ou atingir determina-
da pessoa ou leitor porque
não é seu foco. Desenvolve
seu texto no seu raciocínio e
sua lógica, como na corren-
teza do rio: vai fluindo e le-
vando o seu pensamento jun-
to para vários pontos, até
agarrar-se a alguma coisa que
o impeça de descer rio abai-
xo.

No entanto, enfrenta re-
sistência de desfavoráveis,
com críticas que vão e vêm,
mas não impedem a continu-
ação desse pensamento. Mes-
mo em meio à turbulência,
segue seu rumo. Desamarra-
se, rompe-se a resistência.
Não se preocupa se vai ser
lido, acessado muitas vezes,
elogiado ou questionado. Não
importa. A matéria do produ-
to final é o resultado do que
o pensador levou aos seus
leitores. É a apresentação dos
acontecimentos para todos e
não para uma minoria, que,
eventualmente, pode não ser
o melhor projeto. Ou, pelo
menos, não corresponder aos
objetivos da expressiva mai-
oria.

Restringir não é o ideal
para uma comunidade no pre-
sente. Esta é a razão da exis-
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Itamar Franco, com os congressistas da época e
principalmente com os brasileiros. Apesar do atual
contexto econômico muito mais favorável, sem grandes
crises externas ou inflação, nós temos os nossos próprios
desafios a vencer, como o gigantismo do Estado, o déficit
das contas públicas, o desemprego e o baixo crescimento
do PIB. Assim como a hiperinflação, nossos desafios de
hoje também têm raízes nas péssimas decisões dos
últimos governos.

A boa notícia é que, assim como foi feito na implemen-
tação do Plano Real, é possível superar esses impasses.
Basta que nós abandonemos o populismo e a busca por
poder, recorramos às políticas públicas técnicas, sejamos
responsáveis com as contas públicas e tenhamos um
diálogo transparente com a população sobre a
necessidade das medidas a serem tomadas.

O Livres, movimento liberal do qual faço parte, tem
realizado um importante papel de recuperação histórica
do Real para a estabilização da economia brasileira.
Nesta semana, lançaram um documentário que resgata
os pontos mais relevantes da sua implementação. Assista
um trecho em: bit.ly/TeaserReal25.

Em tempos confusos como os atuais, precisamos
aprender mais com nossa própria história. Com os bons
exemplos e, também, com aquilo que não queremos mais
repetir. Meus parabéns ao Livres pela qualidade do
trabalho desempenhado em busca deste objetivo!

(Hoje em Dia 31/07/19)

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/MG.

É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar.

tência dos veículos de comu-
nicação e do jornalista: apre-
sentar o que acontece nos
bastidores dos órgãos públi-
cos (que estão temporaria-
mente no poder), informar,
atualizar, questionar e suge-
rir o melhor.

Eu, quando escrevo, ob-
jetivo atingir um público que
possa expressar sua crítica,
tendo gostado ou não do que
foi escrito. Só não aceito
pressão conceitual. Preocu-
pa-me a lisura da informação
e a liberdade de expressão.
É como na Lei Colomb, im-
portante lei da Física, que es-
tabelece que a força eletros-
tática entre duas cargas elé-
tricas é proporcional ao
módulo das cargas elétricas
e inversamente proporcional
ao quadrado da distância que
as separa. Então, quando eu
escrevo um artigo, ele é di-
retamente proporcional a mi-
nha visão da realidade e in-
versamente proporcional às
ideias duplamente antagôni-
cas. Meu objetivo é continu-
ar na mesma linha editorial
desde há muito; e isso é fácil
de resolver, leiam-me ou não,
ou então é mudar pra Cuba
ou pra Coreia do Norte. "E
siga la pelota".

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

Dança do Oriente
com sua originalidade
reconhecida atualmente,
como uma dança folclórica árabe.

Essa dança evoluiu
e com sua concepção artística
vem o aperfeiçoamento
do corpo psicologicamente
e  também fisicamente.

A professora dessa dança é iluminada
tem o poder de mudar a vida
das mulheres   que dançam para melhor
seja em saúde,  físico ou mental
todas se tornam melhores, não é genial ?

Em São Sebastião do Paraíso
temos a Zilmah  Monteiro
que ministrando aulas nos tornam
mais bem humoradas e espalha
em nós aa felicidade, de verdade!

Ela dança por amor, para expressar
e não para impressionar
e deixar  em cada passo
tudo que se pode revelar...
vem dançar também
essa dança nos faz muito bem !!!

Sábado, dia  3 de agosto, as alunas
juntamente coma Professora  Zilmah,

participaram de  um Concurso em
Paraguaçu, em 7 modalidades.
Trazendo medalhas em todas!

Parabéns! Parabéns !
Vocês elevam o nome da nossa Paraíso !

Bernadete Aguiar  - Poetisa

LIONS CLUBE CULTURAL

DANÇA dO VENTRE

Meu herói, o amigo incom-
parável de todas as horas. Nada
há que a ele se compare. Fonte
inesgotável de sabedoria, amor,
doação, esperança e fé. Um ser
humano bom, justo e confiável.
Pai, a essência de Deus na ter-
ra. Saudade é a presença dos
ausentes, preenche o imenso
vazio, ameniza a dor. Os
ensinamentos, que dele ouvi,
permanecem gravados em mi-
nha memória, apontam o rumo
e a direção a seguir. Muitos já
não se lembram dele, o sacri-
fício que fez  para nos criar,
mas, ele sabe muito bem quem
são. Quando um pai abençoa o
filho é um sentimento sagrado:
vem do fundo do coração, é

Meu Pai
amor. Se você tem pai em seu
convívio, fale o quanto ele é
importante para você e que o
ama:  Vai fazer um bem enor-
me a ele, maior a você. Se es-
tiver distante abrace-o com a
força do pensamento. Um gesto
de amor custa pouco, dura a
vida toda para quem recebe. Na
vida, tudo passa, só o verda-
deiro amor permanece. Pai um
presente único assim como os
dias não voltam mais.

Eterna gratidão, ao meu, ao
seu e a todos os pais, presen-
tes e ausentes.

Feliz e abençoado dia dos
pais! Hoje, amanhã e sempre...

Laércio Felício da Silva

• Dos Leitores •
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Por João Oliveira

A abertura de mais uma
legislatura da Câmara Muni-
cipal de São Sebastião do Pa-
raíso na noite de segunda-fei-
ra (5/8), após recesso parla-
mentar,  começou em clima
tenso. O vereador Jerônimo
Aparecido da Silva entrou
com pedido de investigação na
Comissão de Ética e Decoro
Parlamentar contra o verea-
dor Marcelo de Morais. Pede
investigação do par por supor-
ta calúnia e difamação e, tam-
bém, pediu prestação de con-
tas em relação a gastos com
publicidade da gestão de Mo-
rais como presidente da Casa.
Marcelo Morais, por sua vez,
pediu investigação do verea-
dor, sobre áudio anônimo re-
cebido por alguns vereadores,
onde supostamente Jerominho
estaria envolvido em um es-
quema de recebimento de pro-
pina. Jerominho nega.

No primeiro pedido, Jero-
minho diz que "o vereador
Marcelo de Morais abusa do
palavreado" e pede ao presi-
dente da Câmara que enca-
minhasse a situação à Comis-
são de Ética e Decoro Parla-
mentar, "a fim de tolher o
mandato popular daquele que
não é digno dele, adotando as
providências cabíveis".
Jerominho, afirma ainda que
Marcelo de Morais, enquanto
presidente da Câmara, foi um
dos que "mais gastou dinheiro
público com verba de publici-
dade". Jerominho pediu pres-
tação de contas com relação
a estes gastos, com suas de-
vidas justificativas.

No seu pedido, Jerominho
alega que Marcelo de Morais
"propagandeando a imagem
pessoal dele, em detrimento
de quem ele entende seu
detrator, seu desafeto, em tudo
e por tudo ferindo a impessoa-
lidade". Diz ainda que "em ple-
na tarde, a Casa assistiu festa
junina, com o mesmo vestido

O clima esquentou entre Jerominho e Marcelo Morais, que chegaram a bater boca durante a sessão

Jerominho e Marcelo Morais trocam acusações
e Comissão de Ética deve investigar casos

a caráter, acompanhado de
servidores, dinheiro público
jogado pela janela, escândalo
divulgado pela internet".

Durante sua fala, Jeromi-
nho disse que a TV Câmara
só serviu para promoção pes-
soal e para lançar candidato a
prefeito, usando dinheiro pú-
blico. "Promoção pessoal, a
Legislação proíbe permanen-
temente. Em relação aos gas-
tos, quem vai julgar se vai de-
volver ao erário público é o
Tribunal de Contas", disse.

O presidente Lisandro
Monteiro encaminhou os pe-
didos, mas se defendeu em re-
lação a questão das festas que
acontecem na Câmara.

"Que fique bem claro que
as festinhas que são feitas
aqui, são provenientes de uma
'vaquinha' feita entre os fun-
cionários em todo final de
mês, e a própria assessora par-
lamentar do senhor estava pre-

sente", disse.
Jerominho disse que isto

não dava o direito desses en-
contros virar festa com san-
fona, pandeiro e entre outros.
"O erro está nisto. Foi em ho-
rário de expediente, às 15h da
tarde. Mas peço que descon-
sidere os funcionários em meu
pedido, até mesmo porque
eles não têm nada com isso",
disse.

O vereador Marcelo Mo-
rais ocupou a tribuna, onde
apresentou gastos de publici-
dade realizada pela Câmara
entre 2009 e 2015, Segundo o
vereador, em 2009, foram gas-
tos R$ 47,4 mil reais com pu-
blicidade.

"Eu destaco algumas, en-
tre elas a criação do site da
Câmara e a criação de mar-
ca/logotipo - e detalhe, vocês
nunca viram nenhum tipo de
publicidade e transparência do
ato público. Tem aqui uma

pesquisa de opinião de uma
campanha institucional que
gastaram cerca de R$ 7 mil e
outra, que é criação de rotei-
ro áudio visual para a Câma-
ra, que ficou em cerca de R$
4 mil. Tivemos um total de R$
48 mil gastos em 2009", disse.

Segundo os dados, em
2010 foram gastos cerca de
R$ 42 mil. Em 2011, R$ 30,8
mil. Em 2012, R$ 9,6 mil. Em
2013, R$ 36 mil. Em 2014, R$
48 mil. Em relação a 2015,
após especificar diversos gas-
tos, Marcelo disse que o pre-
sidente da Câmara à época,
Jerônimo Aparecido, gastou
um total de R$ 230 mil. O ve-
reador criticou os gastos e dis-
se que cortou tudo isso quan-
do assumiu a presidência da
Câmara. Morais chegou a in-
terromper sua fala para pedir
intervenção da Polícia Militar
para pessoas que estavam lhe
atrapalhando.

"No meu primeiro ano gas-
tei cerca de R$ 50 mil, e no
segundo R$ 60 mil. Vocês vi-
ram propagandas, o ano intei-
ro. Inclusive da TV Câmara,
que leva as mazelas do que
acontece aqui dentro para
quem quiser ver", disse. O
vereador ainda ressaltou de-
mais gastos da gestão do ve-
reador Jerominho na Câmara
como a festa para entrega de
títulos honoríficos, relatando o
cardápio utilizado na festa.

Em sua defesa, Jerominho
disse que gastou R$ 229 mil
com realização do novo pré-
dio da Câmara, com valores
que foram devolvidos para aju-
dar funcionários na crise ocor-
rida naquele ano.

O vereador ainda contes-
tou valores gastos em 2017 e
2018 pelo ex-presidente da
Câmara, que segundo ele foi
R$ 59,6 mil, no primeiro ano
de gestão de Marcelo e R$111

mil no segundo ano. "Portan-
to, o que eu gastei foi aprova-
do pela Câmara por unanimi-
dade, tinha orçamento, tínha-
mos um dos melhores conta-
dores e assessoria jurídica.
Nenhum centavo foi jogado
fora. Todo gasto que teve foi
correto e tenho certeza, o que
acontece em 2017, 2018 e
está acontecendo agora, o Tri-
bunal de Contas vai fazer de-
volver ", disse.

Em relação à festa, Jero-
minho disse que era uma tra-
dição de muitos anos e uma
forma de prestigiar os empre-
sários paraisenses. "Era em
torno de 60 empresários ho-
menageados.

Diminuí muito esse gasto
com a festa, cortando bastan-
te comida, e conseguimos ain-
da fazer o evento com este
valor. Não tenho preocupação
com nada, minha consciência
está tranquila", finalizou.

ASSCAM

Por João Oliveira

Foi em tom constrangido
que os vereadores Sérgio Apa-
recido Gomes e Cidinha
Cerize lamentaram o clima de
discórdia que ocupou mais de
duas horas da sessão da Câ-
mara de São Sebastião do
Paraíso, segunda-feira (5/8).
Na abertura na primeira ses-
são Legislativa do semestre
não faltaram acusações entre
os vereadores Jerônimo Apa-
recido e Marcelo de Morais,
que trocaram pedidos de in-
vestigação na Comissão de
Ética e Decoro Parlamentar
(matéria nesta edição).

Cidinha Cerize como mem-
bro da Comissão de Ética que
irá analisar os pedidos dos ve-
readores, disse que a situação,
é "lamentável". "É lamentável

Cidinha Cerize e Serginho
lamentam clima de

discórdia na Câmara

receber tantas denúncias, com
tanto material que denigre pes-
soas. Só que como é meu pa-
pel, não posso fugir do meu
compromisso, que será de fa-
zer as investigações, apura-
ções e dar um resultado para
a população", disse.

A vereadora afirmou que
o momento é ruim, mas que
não há nada que não possa ser
modificado com força de tra-
balho e atitudes corretas.
"Não me apraz nenhuma das
coisas que estão acontecendo,
mas muitas delas têm que vir
à tona para que possamos to-
mar as devidas atitudes, mos-
trar o que está acontecendo.
Serão feitas as investigações
para que não se cometa injus-
tiças", defendeu.

Conforme a vereadora,
"não podemos nos manifestar

diante do que chegou, temos
que averiguar. Farei meu tra-
balho, de forma correta, mas
os fatos ocorridos afetaram a
todos nós e a nossa cidade.
Não tem como fugir disto, des-
de a prisão do Ademir até este
momento, nossas falas não são
agradáveis, mas elas têm que
ser expostas e discutidas. O
que está acontecendo, tem
acontecido no mundo todo.
Isso vem de encontro ao que
todo mundo pede: combate à
corrupção, ao mal-uso do di-
nheiro público e coisas erra-
das", afirmou.

O vereador Sérgio Apare-
cido Gomes também lamentou
a situação e disse que foi per-
dido muito tempo diante des-
sas denúncias e acusações
entre os vereadores. "Quem
fica prejudicada é a população,

nossa função é zelar pelo
bem-estar dela. Esse negócio
de vereadores ficarem se ata-
cando, não vai levar a lugar
nenhum. Acredito que temos
que olhar o bem da nossa po-
pulação", ressaltou.

Serginho disse que tem de
dar um basta e que é preciso
pensar em São Sebastião do
Paraíso. "Precisamos nos unir.
Peço, senhor presidente, que
convoque uma reunião com os
10 vereadores, para que dia-
loguemos e procuremos o bem
da população. Que busquemos
pensar no que aconteceu com
o Ademir, que sirva de exem-
plo para todos. Temos que
olhar para nossa comunidade.
A Câmara está sendo malvista
por todos. Esses ataques não
levam a lugar nenhum", com-
pletou.

 Vereadores demostram desconforto com situação discutida da Câmara Municipal

FOTO: ASSCAM
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Atletas paraisenses do futsal são
aprovados em teste no Praia Clube

Os jovens atletas Túlio
Santos e Flávio Henrique, de
15 anos, foram aprovados em
testes para integrar a equipe
de futsal Praia Clube, de
Uberlândia. Os jovens são
projeto de futsal da prefeitura
de São Sebastião do Paraíso,
e tiveram bom desempenho
durante os testes. Agora, além
de integrar a equipe, também
irão participar de disputa no
Campeonato Mineiro 2019.

Conforme destaca o téc-
nico Olavo Martins, a equipe
de Uberlândia é considerada
uma das categorias de base de
maior expressão, revelando
vários atletas de destaque em
âmbito nacional e internacio-
nal. "Nos últimos anos se tor-
nou a porta de entrada dos
atletas paraisenses no cená-
rio do futsal. A equipe que
conta com grande investimen-
to na base, tem participado de
várias competições dentro do
estado, no Brasil e exterior",
destaca.

Olavo ressaltou ainda que
desde do ano passado havia
a expectativa dos meninos te-
rem a oportunidade do teste,
mas não foi possível devido a
falta de transporte. "Esse ano
o professor Thiago, me ligou
pedindo dois atletas com ca-

racterísticas não existentes
no seu elenco, e mostrando
uma confiança enorme no
nosso trabalho. O Túlio e o
Flávio foram contemplados a
fazer parte do time para a dis-
puta do Campeonato Minei-
ro, pois tiveram ótima perfor-

mance no período de teste",
ressaltou.

Olavo destacou ainda que
é muito gratificante ver isso
acontecer. "São jovens que se
dedicaram ao sonho e estão
tendo a oportunidade de
vivenciar. Que eles mante-

nham as portas abertas e ins-
pirem outras crianças a bus-
carem seus objetivos. Isso nos
motiva dia a dia a continuar
elevando o nível do futsal
paraisense e criando essas
oportunidades para nossos jo-
vens", completou.

Entretanto
Renato Zupo *

Critiquei muito as audiências de custódia que os juízes bra-
sileiros estão sendo obrigados a realizar por conta de Resolu-
ção do CNJ apadrinhada pelo STF. Passado algum tempo des-
ta imposição, descobrimos  um percentual significativo de pri-
sões que poderiam ser resolvidas rapidamente através de me-
didas alternativas e sem prejudicar a ordem pública ou gerar
uma incômoda sensação de impunidade. Nada muito mágico
ou exagerado, mas cerca de 5 a 10% do total dos flagrantes, o
que já compensa a medida. Eu estava errado.  O problema é a
distorção que as audiências de custódia ainda assim provo-
cam. Nelas, tem colega pelo país afora soltando até a mãe
Joana, o que perturba o trabalho policial e prejudica a seguran-
ça pública. Deveriam ser criados critérios objetivos para a sol-
tura de criminosos flagrados, autorizando sua liberdade so-
mente quando suspeitos não violentos e com passado limpo.  

PROFISSÃO CHATA
Dentro em breve a profissão de jornalista político ou eco-

nômico, destes que comentam o governo e suas nuances,
será das mais maçantes. Os homens públicos vão acabar
abandonando o hábito de tecer considerações pessoais ou
discursar de maneira mais livre a céu aberto, em coletivas de
imprensa e entrevistas, porque haverão de ser sempre inter-
pretados ou deturpados conforme ângulos e edições da pre-
ferência de cada veículo de informação e, é claro, da turmi-
nha do “mimimi” (obrigado FHC), que vai continuar utilizan-
do  o contexto que bem entenda para jogar na lama ou no
Olimpo o autor das incontinências verbais. Chegará o dia em
que o discurso político será uma série de números e estatís-
ticas, educação formal e é só. Algo como Mano Menezes de
terno e gravata falando sobre a reforma da previdência. Já
pensaram? Gato escaldado está aprendendo a ter medo de
água fria.

VAI PEGAR CANA
Quem discordar de mim pode conferir no Código Penal:

tanto dá cadeia se apoderar de bens obtidos ilicitamente, quanto
divulgar dados e informações angariadas através de invasões
de bancos de dados. Está lá pelos artigos 180 e 155-A do
Código. Ou seja, o jornalista gringo do Intercept vai pegar
cana se for julgado seriamente dentro do que a lei recomen-
da. O Código de Ética jornalística não o socorre, muito antes
pelo contrário, porque responsabiliza o profissional de im-
prensa pela origem sabida da informação que divulga (artigo
11). Gleen Greenwald pode até afirmar que desconhecia a
atividade do hacker que lhe cedeu mensagens vazadas da
turma da Lava Jato em um primeiro momento, mas em se-
guida continuou recebendo e divulgando – e aí não haveria
como não saber que era nutrido por um delinquente. Creio
ser mentira que estivesse pulverizando os vazamentos a con-
ta-gotas para purga-los. Certamente divulgava aos poucos
porque recebia os conteúdos paulatinamente de seu fornece-
dor criminoso. Greenwald poderia ter agido honestamente
sem abrir mão do furo, veiculando tudo em primeira mão e
informando em concomitância às autoridades. Tinha a alter-
nativa de ser um jornalista sério. Preferiu o pior caminho.

LIBERDADES NEGATIVAS
Rosa Luxemburgo, ícone histórico da esquerda, dizia que

a liberdade é, quase sempre e exclusivamente, liberdade de
quem discorda de nós. O mesmo conceito definido pelo filó-
sofo Isaiah Berlin como “liberdade negativa”, o consagrado
direito de pensar diferente e de se postar contra o entendi-
mento da maioria do bando, algo hoje em extinção.  É incrí-
vel como perdemos o direito a livre manifestação do pensa-
mento.  Quem não acompanha as famigeradas tendências
politicamente corretas é apedrejado por favelados culturais
que contaminam a internet. Não acho que isso seja um preço
que se paga pela democracia republicana, mas sim  o viés
ideológico sinistro de um povo com alma de marionete.  

ANTI FREUD
Quando negamos observar as tendências sexuais das pes-

soas ao defini-las e com elas conviver, estamos nos opondo
a Sigmund Freud e tudo o que ele sempre pensou e escreveu.
Para o pai da psicanálise, o principal motivador do compor-
tamento humano é o sexo, a forma mais expressiva de co-
municação entre dois seres, porque atávica, seminal, tão na-
tural quanto respirar. Assim, para Freud, nosso comporta-
mento é ditado pela orientação hetero ou homossexual, como
gênero masculino, feminino ou transgênero, sendo impossí-
vel assexuar temperamentos e condutas. Bem diferente da
atual desconsideração das preferências da libido alheia. Freud
jamais engoliu essa história de que é todo mundo igual. Pode-
mos sê-lo perante as leis, e somos, mas nosso comporta-
mento ainda segue os nossos  hormônios – eis a síntese da
história humana.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

Seis partidas foram reali-
zadas no último fim de sema-
na válidas pela 10ª rodada do
Campeonato Regional promo-
vido pela Liga Passense de
Desportes. O Alpinópolis
manteve a boa fase e segue
invicto na competição com a
melhor campanha entre todas
as equipes com 23 pontos
ganhos, sendo o líder abso-
luto. Entre os times de Paraí-
so, mesmo não jogando a Por-
tuguesa e o Juventude são os
times da cidade com melhor
campanha, seguido pelo Grê-

Campeonato Regional da LPD teve
cinco jogos e 24 gols na 10ª rodada

mio que jogou em casa e ven-
ceu seu compromisso.

Dentre as partidas dispu-
tadas nenhuma surpresa
exceto a vitória do São Jorge
por 2 a 1 contra o Mocoqui-
nha, fora de casa. Nos demais
jogos os donos da casa man-
tiveram a escrita e levaram a
melhor.

Em São João Batista do
Glória, o time local goleou o
3 de outubro de São Tomás
de Aquino, por 4 a 0. Em Itaú
de Minas o Industrial passou
fácil pela Cassiense, 6 a 1.

Santo Antônio e Alpinópolis
empataram por dois gols.

Entre os times de Paraíso,
o Mocoquinha se deu mal
mesmo jogando em casa per-
deu para o São Jorge de Pas-
sos por 2 a 1. Já o Grêmio
Recreativo recebeu o Cerra-
do de Itamogi e fez 2 a 1.  A
Portuguesa local e o Juven-
tude folgaram na rodada.

A tabela de classificação
aponta que no grupo a lide-
rança é do São Jorge que tem
16 pontos. Em seguida apa-
recem Grêmio (14), Cerrado

(11), Mocoquinha (10) e Por-
tuguesa de Passos (5). No
grupo B o Palestra é o líder
com 17 pontos seguido da
Portuguesa de Paraíso (16),
Juventude (16), Caram (9) e
América (0). Na Chave C o
Alpinópolis é o líder absolu-
to com 23 pontos nove jo-
gos sete vitórias e dois em-
pates.

O Glória tem 17 pontos
enquanto o Industrial e Santo
Antônio têm 16, o 3 de Outu-
bro, está com quatro pontos
e a Cassiense não pontuou.

Mea Culpa

Os jovens jogadores de futsal Túlio Santos (à direita) e Flávio Henrique (à esquerda)

Divugação

Dentre as profissões com
maior credibilidade, ser "bom-
beiro" é sonho de muitas cri-
anças. Pelos sons das sirenes
e brilho do giroflex, a profis-
são desperta a curiosidade das
crianças e aguça a imagina-
ção de muitos que sonham um
dia ser bombeiros quando
crescerem. O pequeno Arthur
Luigi, de quatro anos, realizou
neste sábado (3/8), o seu so-
nho de conhecer o Corpo de
Bombeiros.

Tudo começou através de
uma carta escrita pela mãe e
ditada pelo filho, que ama o
trabalho dos "heróis do fogo",
e tem uma vontade de se tor-
nar um bombeiro "quando
crescer", conforme relata o
pequeno: "Olá bombeiros, meu
nome é Arthur Luigi, tenho
três aninhos, e dia 4 de agos-
to, farei quatro anos. Quando
eu crescer vou ser bombeiro

Sonho de infância:
ser bombeiro

e as pessoas vão gritar 'Incên-
dio!', 'Incêndio!' e vou apagar
o fogo e salvar elas. Gostaria
muito em meu aniversário de
conhecer os bombeiros e dar
uma volta no caminhão!".

A carta chegou às mãos
do Comandante do 2º Pelotão
de Bombeiros Militares em
São Sebastião do Paraíso, te-
nente BM Monteiro, que aca-
tou o pedido juntamente com
a equipe operacional de plan-
tão, onde receberam a visita
da família do pequeno Arthur
no quartel.

"É gratificante sermos
exemplos para as crianças e
pessoas que confiam no traba-
lho realizado pelo Corpo de
Bombeiros. Sempre buscamos
esta integração com a comu-
nidade", relata o comandante.

Durante a visita, Arthur
teve a oportunidade de conhe-
cer de perto a rotina de traba-

lho dos bombeiros, as viaturas
de atuação em incêndios, sal-
vamentos e resgates e equi-

pamentos utilizados nas diver-
sas ocorrências atendidas pela
corporação

O pequeno Arthur Luigi (de calça branca),
sonha em poder salvar vidas

FOTO: Reprodução
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Um menor, de 17 anos,
foi apreendido por suspeita
de tráfico de drogas no bair-
ro São Sebastião, no inicio
da tarde desta segunda-feira
(5/8). Na residência do ado-
lescente foi apreendida gran-
de quantidade de drogas.

De acordo com a Polícia
Militar, o menor foi aborda-
do em atitude suspeita du-
rante patrulhamento preven-
tivo numa ronda  policial pelo
bairro São Sebastião, em lo-
cais já conhecidos por ser
habitual o comércio de dro-
gas.

Menor é apreendido
por suspeita de
tráfico no bairro
São Sebastião

Com o menor, que esta-
va em frente a sua residên-
cia, foi apreendido certa
quantidade em dinheiro.
Questionado, o menor negou
que houvesse drogas na re-
sidência, mas, durante ave-
riguação, a PM localizou
grande quantidade.

Entre as drogas apreen-
didas havia 23 pinos de co-
caína, duas buchas, quadro
tabletes de maconha e nove
buchas de haxixe. O menor
foi apreendido, assim como
a droga, e encaminhado para
a Delegacia de Polícia.

Após receber denúncia de
que um veículo Nissan Fron-
tier, com placa de Uberlândia,
estaria estacionado de ma-
neira suspeita na rodovia BR-
491, a PM se deslocou ao lo-
cal e contatou que o veículo
havia sido roubado em Alfe-
nas.

Segundo informações da
PM, o veículo encontrava-
se trancado e sem ocupan-
tes, o que levantou suspei-
tas motivando denúncia a
polícia. De acordo com le-
vantamentos da PM, foi
constato que o Nissan ha-
via fugido de uma tentativa
de abordagem da Polícia
Militar Rodoviária Estadual
(PRv).

Ainda, segundo a PM,
durante consulta ao sistema

Veículo com placa clonada
é roubado em Alfenas e
recuperado em Paraíso

foi constatado que a placa que
estava no veículo pertencia a
outro veículo e que a cami-

nhonete havia sido roubada
em Alfenas.

A perícia técnica foi acio-

Um acidente registrado na
madrugada de sábado (3/8) dei-
xou um homem de 35 anos fe-
rido na avenida Ângelo Cala-
fiori, em São Sebastião do Pa-
r a í s o .

 Ele sofreu fraturas na per-
na e braço esquerdos. Bombei-

Motociclista atropela pedestre
e foge sem prestar socorro

ros foram acionados para pres-
tar socorro, e a vítima foi en-
caminhada para o setor de Ur-
gência e Emergência da Santa
Casa.

Segundo informações do
Corpo de Bombeiros, ao che-
gar ao local se deparam com a

vítima, E.N.B., 35 anos, que
alegou ter sido atropelada por
um motociclista. O homem ain-
da estava consciente, mas
apresentava contusão, além de
escoriações e fratura no braço
e perna.

A vítima foi imobilizada e

conduzida até o setor de Ur-
gência e Emergência da San-
ta Casa, onde foi atendida por
uma equipe de plantão. Se-
gundo informações, o condu-
tor na moto evadiu-se do lo-
cal e não prestou socorro à
vítima.

Duas pessoas foram presas
na madrugada desta segunda-
feira (5/8) durante operação de
combate a incidência criminal
no município. As prisões acon-
teceram por decorrência de
suspeita de tráfico, cometido na
Vila Helena. A abordagem acon-
teceu no cruzamento da rua
José Mambrini com a Oliveira
Rezende, quando o condutor de
uma motocicleta, de 20 anos,
e o passageiro, de 28, foram
submetidos a busca pessoal.
Com os indivíduos foi encon-
trado um tablete de maconha.

De acordo com a PM, o
condutor da moto alegou que
foi contratado para realizar uma
"corrida", já que trabalhava
com "moto frete". A PM se
deslocou a residência do sus-
peito, onde se deparou com um
terceiro suspeito, que ao per-
ceber a presença da PM jogou

Dois são presos em operação
de combate ao crime

no telhado da residência vizi-
nha uma sacola plástica, que foi
apreendida pela PM.

Ao fim da operação duas

pessoas foram presas, seis bu-
chas de maconha apreendidas,
além de um tablete de 500 gra-
mas, dois aparelhos celulares,

uma balança de precisão e duas
facas. Os suspeitos foram en-
caminhados à Delegacia de Po-
lícia.

Uma batida policial no bair-
ro Veneza terminou com a pri-
são de um casal, suspeito de
cometer tráfico de drogas. A
prisão aconteceu na tarde de
sábado (3/8), por volta das
14h, quando durante operação
de batida policial no bairro,
policiais depararam-se com o
casal suspeito, sendo um deles
já com antecedentes criminais.

De acordo com a Polícia,
os suspeitos estavam na gara-
gem da residência, quando um
deles, já conhecido pelo crime

Casal é preso
por tráfico
no Veneza

de tráfico, tentou fugir do lo-
cal, mas foi contido pelos poli-
cias. Durante buscas, a PM
localizou no imóvel 18 gramas
de maconha, 14 gramas de
crack, 20 gramas de cocaína,
além de material para embalar
a droga.

A Polícia encontrou tam-
bém uma máscara, e vários pi-
nos usados para colocar coca-
ína. O casal foi preso em fla-
grante e encaminhado para a
Delegacia de Polícia, com o
material apreendido.

nada e o veículo foi apreen-
dido e removido ao pátio
credenciado.

O pipoqueiro Antônio
Gaspar Chaves, 64 anos,
foi atropelado no início da
tarde desta terça (6/8),
quando atravessava a ave-
nida Angelo Calafiori, em
São Sebastião do Paraíso.
Segundo informações ele
conduzia seu carrinho de
pipocas, e utilizava a fai-
xa para pedestres.

Gaspar, como é conhe-
cido foi atingido por veí-
culo Fiat Pálio. Uma equi-
pe do Corpo de Bombei-
ros o atendeu. Conforme
relato ele sofreu corte
contuso na cabeça e esco-
riações pelo corpo.

Depois dos primeiros
socorros no local, a víti-
ma foi encaminhada para
a Santa Casa de Miseri-
córdia. A ocorrência foi
registrada pela Polícia
Militar. O estado de saú-
de de Antônio Gaspar não
foi informado.

Pipoqueiro é atropelado
na Angelo Calafiori

Reprodução Redes Socias

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.
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Por João Oliveira

A campanha em prol do
Asilo São Vicente de Paulo,
encabeçada pelo músico Biju-
liano Reis, arrecadou grande
quantidade de mantimentos que
foram doados a instituição no
final da tarde de sexta-feira (2/
8). Em celebração, o músico
realizou no sábado anterior à
entrega uma apresentação na
Praça da Matriz, como forma
de encerramento da campanha
de arrecadação.

"Ao lado de grandes amigos
músicos, finalizamos as arre-
cadações com uma pequena
apresentação. As pessoas que
passavam por ali foram agra-
ciadas com uma tarde gostosa
ao som de Raul Seixas, Beatles,
Elvis Presley entre outros clás-
sicos do rock, podendo assim
fazer mais algumas doações.
Contamos com a participação
do baterista que integra o con-

Campanha em prol do Asilo São Vicente de Paulo
arreda grande quantidade de mantimentos

junto, "Paraíso em Seresta", o
grande amigo Nelson Duarte,
que também é editor e diretor
do Jornal Sudoeste", ressalta
Bijuliano.

De acordo com músico, ao
final da campanha foram arre-

Músicos se reuniram para show
de encerramento da Campanha

FOTO: Reprodução

cadados cerca de 60 litros de
leite, mais de 200 pacotes de
bolacha, açúcar entre outros
itens. "Em contato com a que-
rida amiga Carol, que recebeu
os produtos, nos comprome-
temos a sempre ajudar nossos

queridos moradores da institui-
ção e brevemente voltar para
passar uma tarde com música,
troca de atenção e carinho.
Agradeço ao apoio de todos que
nos ajudaram a obter o êxito
desta campanha", completou.

Possivelmente, ainda nesta
terça-feira (6/8), o vereador
Ademir Ross será colocado em
liberdade por decisão do Tri-
bunal de Justiça do Estado de
Minas Gerais (TJMG), na ma-
nhã de hoje ao julgar o mérito
da ação. Há mais de duas se-
manas ele foi preso, suspeito de
crime de extorsão contra o pre-
feito Walker Américo Oliveira.

O TJMG havia negado pe-
didos de habeas corpus
impetrados anteriormente atra-
vés de liminar. Na manhã de
hoje coube ao plenário daquela
corte analisar o pedido, que teve
sustentação oral por parte do
advogado Sebastião Matheus,
que defende Ademir Ross, e
houve a concessão para que o
vereador responda o processo
em liberdade.

A soltura de Ademir Toma-
teiro, como é conhecido, está
condicionada ao envio da de-
cisão do TJMG com a devida
ordem de soltura à comarca de
São Sebastião do Paraíso, o que
poderá ocorrer ainda nesta ter-
ça-feira.

O vereador foi preso no dia
27 de julho, por suposta
corrupção acusado de ter pe-
dido R$ 50 mil para votar a fa-

TJMG manda soltar
vereador Ademir Ross

vor do prefeito Walker Américo
de Oliveira, em processo que
tramitava na Câmara Munici-
pal, mas por ordem judicial foi
suspenso na mesma data. Ao

ser preso por policiais civis foi
encontrado no veículo de
Ademir um envelope contendo
dois mil reais.

Segundo determinações do

TJMG, Ademir teve seu man-
dato de vereador suspenço e
não poderá ausentar-se do mu-
nicípio sem autorização judici-
al.

Arquivo “JS”

Por João Oliveira

Deu entrada na sessão da
Câmara Municipal de se-
gunda-feira (5/8) projeto de
lei de autoria da mesa dire-
tora propondo a mudança
de horário da Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do
Paraíso,  do habitual horá-
rio, toda segunda às 19h,
para às 14 horas.

De acordo com o pre-
sidente da Câmara, Lisan-
dro Monteiro, a proposta
tem em vista o pequeno
público que a Câmara tem
tido a noite para as tardes
a fim de reduzir custos. Se-

Lisandro propõe
mudança do

horário de sessões
da Câmara para
segunda à tarde

gundo ele, também será fei-
to uma enquete para ver o
que o povo decide.

"É uma questão de re-
dução de custos. Estamos
aqui usando de oito a nove
funcionários e, apesar de
não pagar hora extra, exis-
te o banco de horas. Se
colocarmos a sessão na
parte da manhã ou tarde,
isso representa uma econo-
mia. Mas nós iremos ouvir
o povo", completou.

O projeto foi aprovado
como objeto de delibera-
ção e encaminhado para
Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação.
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Os agentes de trânsito per-
tencentes à Guarda Municipal
de São Sebastião do Paraíso
concluíram ontem, (6/8), a úl-
tima etapa de treinamento e
capacitação para já poderem
atuar de forma definitiva nas
ruas da cidade. A partir da pró-
xima segunda-feira (12/8), terá
início a nova fase de fiscaliza-
ção aos condutores que se co-
meterem infrações serão mul-
tados. "Neste primeiro momen-
to a autuação sairá como
educativa em mais um momen-
to de orientação, mas que a
partir de setembro já será defi-
nitiva", anuncia Miguel Félix de
Souza, secretário municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transportes e Defesa Civil.

O treinamento dos cerca de
60 agentes foi realizado no an-
fiteatro da Secretaria Munici-
pal de Obras.  Um represen-
tante da empresa GCT foi quem
ministrou as instruções aos
agentes detalhando como é o
funcionamento do aparelho
onde será preenchido o
talonário eletrônico. Foram
transmitidas instruções passo a
passo sobre a utilização do
equipamento, os programas
utilizados e as características

de uso. O grupo de agentes foi
dividido em duas turmas que
puderam manusear, interagir e
testar os palmtops.

"Hoje estamos finalizando a
qualificação dos nossos guar-
das e agentes, inclusive com o
uso de recursos tecnológicos
para que eles possam ir a cam-
po e desenvolver o trabalho de
forma efetiva", disse Miguel
Félix. Ele ressalta que a inicia-
tiva possibilitará total transpa-
rência no exercício da função
e que os autos poderão ser
acompanhados pelo sistema.

Miguel enfatiza que faltam
apenas acertar pequenos deta-
lhes na parte de estruturação
com o fornecimento dos rada-
res. "Desta forma posso dizer
que o processo está concluído
e já poderemos atuar visando
promover o trânsito mais efi-
ciente e seguro, coibindo aque-
les que não agirem em confor-
midade com a legislação", ex-
plica.

O secretário disse ainda que
o serviço terá como grande ali-
ado o uso de recursos tecno-
lógicos o que dará maior efici-
ência no serviço a ser prestado.
Outro detalhe enfatizado é que
com o sistema não haverá mar-

Agentes de trânsito de Paraíso já
podem emitir multas "educativas"

Agentes receberam instruções e
manusearam equipamento que será

utilizado para o preenchimento do
talonário eletrônico

FOTO: Roberto Nogueira

gem para o famoso "jeitinho".
Ele acrescenta que o mo-

delo adotado para a municipa-
lização e atuação dos agentes
visa obter a maior eficiência na
prestação do serviço. "São vá-
rios fatores positivos que vão
desde a redução de gastos com

papel, por exemplo, da trans-
parência, uma vez que a infra-
ção lançada no sistema, o in-
frator só poderá recorrer atra-
vés da Junta Administrativa de
Recurso Infracional (JARI).
Não vai ter aquela história de
dar um jeitinho de tirar multa,

não tem este termo, isto não
existe", completa.

Conforme o secretário o
trabalho educativo continuará
por cerca de um mês. "Já va-
mos iniciar com as autuações
que ainda neste momento se-
rão educativas, mas terá o aler-

Uma semana depois de ter
sido empossada como direto-
ra da 35ª Superintendência
Regional de Ensino (SRE), a
educadora Maísa Claudia de
Mello Barreto concedeu en-
trevista ao Jornal do Sudoes-
te. Ela falou de sua trajetória
como educadora e de como
pretende conduzir a direção
de um dos mais importantes
órgãos de educação na região
que envolve milhares de alu-
nos em 16 municípios. "O
maior desafio, sem dúvida,
será o de elevar os resultados
educacionais de nossas esco-
las". Já engajada na proposta
de governo defendida pela
Secretaria de Estado da Edu-
cação (SEE), Maísa Barreto
acredita ser possível avançar
em busca de melhores resul-
tados para o setor na regio-
nal.

Maísa Barreto é graduada
em Pedagogia e com Pós-
Graduação em Psicopedago-
gia Institucional, Supervisão e
Inspeção Escolar. "Tenho or-
gulho de minha trajetória pro-
fissional, pois, ingressei na
carreira educacional aprova-
da em Concurso Público,
como Técnica da Educação.
Já atuando na SRE, participei
de mais dois concursos da
SEE, como Analista Educaci-
onal e, também, para o cargo
de Inspetor Escolar, cargo
efetivo que ocupo atualmen-
te", anuncia. Ela descreve que
a trajetória foi de muito estu-
do e identificação pelo traba-
lho, pois, conquistou funções
de confiança na instituição
como assessora de Gabinete
e Diretora da Diretoria Edu-
cacional.

 A iniciativa de candidatar-
se ao cargo de diretora da 35ª
SRE surgiu quando o Gover-
no de Minas lançou o Progra-
ma Transforma Minas. "O
objetivo foi de atrair e seleci-
onar lideranças por mérito e
competência para ocupar os
cargos de chefia das Institui-
ções Estaduais", relata. Maísa
esclarece que foram várias

etapas com provas e entrevis-
ta iniciadas em janeiro deste
ano. "Fui aprovada em todas
as etapas, culminando na no-
meação para o cargo de Su-
perintendente Regional de En-
sino, no dia 25 de julho de
2019", completa.

A superintendente avalia
como positivo o modelo de es-
colha dos diretores para diver-
sos cargos adotados pelo go-
vernador Romeu Zema. "Ava-
lio como altamente positivo.
Em outros países o setor pú-
blico é um celeiro de talentos.
Foi uma iniciativa pioneira que
contribuirá para a melhoria
dos serviços prestados à co-
munidade. O governador
Romeu Zema montou um time
no Estado, como ele mesmo
disse na cerimônia de posse
dos Superintendentes, para
'ganhar a Copa'", ressalta.
Como pessoa inclusa na sele-
ção dos que farão a diferença
Maísa aposta que o novo time
vem para conquistar ganhos e
vitórias. "A mudança que tan-
to a sociedade clama passa
por todos nós e isto exige no-
vas práticas e novas atitudes
de todos", assegura.

Contudo ela reconhece
que vários obstáculos terão de
ser superados. "O maior de-
safio, sem dúvida,  será o de
elevar os resultados educaci-
onais de nossas escolas. Para
isso, devemos fazer uma ges-
tão compartilhada com todos,
Professores, Especialistas,
Diretores e Secretários Mu-
nicipais de Educação. Todas
as ações terão como foco a
melhoria da aprendizagem dos
estudantes", aponta.

Semana passada Maísa
Barreto esteve em contato
com os novos dirigentes sele-
cionados pelo governo na pri-
meira experiência da equipe
recém-formada. "Foi uma se-
mana de imersão em todos os
aspectos da Gestão com os
eixos ligados ao setor Peda-
gógico, Financeiro e Adminis-
trativo e de Pessoal. Foi im-
portante para o início dos tra-

"Desafio é elevar resultados educacionais"
diz Maísa Barreto nova diretora da 35ª SRE

Nova superintendente Maísa Barreto, fala com entusiasmo
e garra sobre como pretende conduzir a Regional de Ensino

balhos", avalia. Ela acrescen-
ta que a equipe da SEE é ex-
celente e vai buscar desenvol-
ver um trabalho de parceria
com a SRE e Escolas para a
entrega de melhores resulta-
dos para a população.

Quanto às perspectivas
para a direção da 35ª SRE a
diretora aposta no conjunto de
novas medidas que pretende
adotar. "Iniciamos ações, jun-
to à Secretaria Estadual de
Educação, no sentido de con-
quistar a sede própria da SRE
que, hoje, funciona em um pré-
dio alugado. Será um passo
importante para a regional ter
uma sede própria", anuncia.

Para as escolas dos 16
municípios jurisdicionados a
dica é realizar um trabalho
conjunto. "Vamos trabalhar de
forma integrada para implan-
tar o Novo Currículo Mineiro,
promover formações para pro-
fessores, especialistas e ges-
tores escolares e focar em
ações que irão melhorar os
resultados educacionais de
nossa região", aponta. Maísa
acrescenta ainda que otimiza-
rá ações visando promover
uma gestão tecnológica de in-
formações escolares e moni-
toramento mais assertivo das
ações.

Quanto à qualidade do en-
sino em Paraíso e na região a
superintendente enfatiza que
os indicadores educacionais
nas avaliações externas na re-
gião se comparados com ou-
tras regionais - estão à frente
- mas estagnados e sem avan-
ço nos últimos anos. "Pode-
mos muito mais, pois possuí-
mos ótimas escolas, professo-
res excelentes, servidores
comprometidos, que, juntos e
com objetivo claramente com-
partilhado, daremos um salto
que há tempos merecemos",
indica.

Ao encerrar a entrevista a
educadora agradeceu as men-
sagens recebidas pelo novo
posto alcançado. "O acolhi-
mento e apoio de toda a co-
munidade me deixou muito en-
tusiasmada a desenvolver um

trabalho de excelência em
nossa região", diz. Em segui-
da afirma com otimismo e
com dedicação que irá em
busca dos resultados almeja-

dos. "Tenho certeza que, com
coragem para enfrentar os
desafios, com foco do traba-
lho no estudante e com a cren-
ça de que uma questão ética,

íntegra e eficaz pode transfor-
mar profundamente a realida-
de em que vivemos, buscare-
mos entregar à comunidade um
excelente trabalho", finaliza.

Roberto Nogueira

ta de quando será cobrado para
valer mesmo, em uma data de
setembro que iremos fixar",
completa.  Neste intervalo de
tempo Miguel Feliz aponta que
"teremos mais um bom prazo
para que todos os motoristas
estejam preparados", finaliza.
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Por João Oliveira

Os vereadores Marcelo de
Morais e José Luiz do Érica
comentaram na sessão de se-
gunda-feira (5/8), sobre  situ-
ação envolvendo o vereador
Ademir Ross, preso por su-
posto crime de extorsão con-
tra o prefeito Walker Américo
Oliveira. Antes, Morais pediu
abertura de investigação do
caso a Comissão de Ética e
Decoro Parlamentar para cas-
sar o mandato de Ademir caso
fique provado que ele teria
solicitado R$ 50 mil para vo-
tar em favor do prefeito em
CPP que o investiga.

Morais retomou o caso
envolvendo o vereador acusa-
do e destacou que o pedido foi
para que Ademir Ross tivesse
o direito de ampla defesa. O
vereador destacou a ação de
Sérgio Aparecido Gomes, que
teria sido o primeiro a tentar
defender Ademir Ross e saber
o que estaria acontecendo.
Marcelo elogiou o trabalho da
Polícia Civil e do Ministério
Público, mas questionou o fla-
grante que culminou com a
prisão do vereador Ademir e o
porquê de o prefeito não estar
preso.

Marcelo acusou Walkinho
de aliciar o vereador. "O pre-
feito não contou ao delegado
e nem ao Ministério Público
que ele pegou o vereador e co-
lou dentro do carro de um se-
cretário - e briguei como o
vereador por isto -, e foi jan-

Vereadores criticam e lamentaram situação envolvendo vereador que foi preso por suspeita de extorsão do prefeito Walkinho

FOTOS: ASSCAM

Marcelo de Morais e Zé Luiz do Érica
criticam situação envolvendo Ademir Ross

tar dentro da casa do prefeito.
O prefeito estava aliciando o
vereador, criando solo fértil
para ele ter abertura e pedir
propina. O Ademir errou, e vai
responder por isto. Se eu tives-
se essa influência toda que o
vereador e prefeito citam nes-
te áudio, quem estaria preso era
o Walkinho e não o Ademir".

O vereador acusou tam-
bém o prefeito de "usar o so-
frimento do povo de Guardi-
nha para aliciar o vereador" e
disse ter provas de tudo que
estava falando. "Tudo o que
fizemos com o Ademir, foi para
que o que aconteceu com ele
não acontecesse", disse. O ve-
reador afirmou que questiona-
ria o MP, que segundo ele teria
entrado em contato com o pro-
curador do município "para tra-
tar um assunto estritamente
importante com o prefeito".

O clima ficou pesado com
a manifestação de um dos
expectadores da sessão, com
quem Marcelo chegou a bater
boca. O vereador Jerônimo
Aparecido chegou pedir inter-
venção do presidente da Casa,
"para colocar ordem". Jeromi-
nho, respondendo a acusação
de que vereadores teriam ido
a Prefeitura para articular ma-
nifestação contra Morais du-
rante uso da tribuna, respon-
deu que lá esteve para "entre-
gar cinco ambulâncias que o
deputado Antônio Carlos arru-
mou, eles são meus amigos e
conversei e converso com
eles, vossa excelência não

manda em mim", disse.
Por fim, após debate aca-

lorado entre os vereadores,
Morais disse que "cada um faz
a sua escolha e que se o pre-
feito tivesse cortado o Ademir
no primeiro parágrafo, hoje o
Ademir não estaria preso e o
prefeito não estaria sendo
questionado. Estou fazendo
uso da tribuna. Tudo o que
falei aqui hoje, eu tenho como
provar. Fica a minha indigna-
ção e meus questionamentos",
completou.

ZÉ LUIZ DO ÉRICA
O vereador José Luiz das

Graças lamentou o ocorrido e
lembrou a situação que desen-
cadeou todo o ocorrido: a CPP
dos honorários. "Foi um epi-
sódio lamentável envolvendo o

vereador Ademir Ross e
Walkinho", disse.

Afirmou que tem acompa-
nhando as redes sociais viu
muitos comentários onde di-
ziam que vereadores deveriam
se unir ao prefeito. "Eu não me
uno a um prefeito que vem
sendo investigado por várias
comissões. Os fatos foram
apurados com base em docu-
mentações e interrogatório de
testemunhas que deram depo-
imentos importantes a essas
CPPs ou CPIs", afirmou.

Disse ainda que é vereador

e que vota no que é certo, in-
dependente do prefeito que es-
teja no poder. Teceu críticas a
atual gestão municipal. "É im-
portante ressaltar que a CPP
está apurando um possível cri-
me de improbidade administra-
tiva por parte do prefeito há
mais de três meses", lembrou.

Por fim, segundo o verea-
dor, o caso envolvendo Admir
deve ser apurado minuciosa-
mente. "Nós, vereadores, ire-
mos tomar as medidas cabí-
veis, conforme determina a lei.
Espero que a justiça possa fa-

zer seu trabalho, como sem-
pre, que é para apurar possí-
veis crimes", completou.

PREFEITO
Segundo o Prefeito Walker

Américo, a acusação ventila-
da pelo vereador Marcelo de
Morais é inconsistente e não
merece nem ser debatida, pois,
"toda questão envolvendo tais
fatos já está sendo deliberada
pelo judiciário em segredo de
justiça que, após a conclusão
dos trabalhos, acredito que irá
externar a decisão", afirmou.
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Edital Resumido Concorrência Pública nº 005/2019. RETIFICAÇÃO COM
NOVA DATA DE ABERTURA. Prefeitura Municipal de São Sebastião do
Paraíso - MG. Processo de Licitação, modalidade Concorrência Pública nº
005/2019, Processo nº 0902/2019. Critério de Julgamento: Melhor Téc-
nica e Preço. Objeto: Contratação de empresa especializada em prestar
serviço de consultoria para elaboração de estudo técnico visando a
estruturação do sistema integrado de transporte público coletivo de passa-
geiros, através de elaboração de projeto que resultará em uma minuta de
edital, minuta de contrato e acompanhamento de procedimento licitatório.
A NOVA data de abertura será dia 24 de setembro de 2019 às 09:00 horas.
A republicação em questão se deu em virtude da alteração do conteúdo
editalício nos termos do artigo 21 § 4º da Lei 8.666/93. O novo edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encon-
tram-se a disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Mu-
nicipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini
nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax
(0xx35) 3539-7015, diariamente das 12:00 às 17:00, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso - MG, 06 de
agosto de 2019. Fátima Aparecida da Cruz - Presidente da Comissão Per-
manente de Licitação.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 045/2019, Processo nº 1356/
2019, tipo licitatório: Menor Preço, Critério de julgamento das propostas:
Menor Preço por Item. Objeto: Registro de Preços para a escolha
mais vantajosa e eventual contratação de empresa objetivando a
aquisição de medicamentos éticos, destinados a atender as
demandas judiciais da Secretaria de Saúde, através do menor preço
sob a coluna de Preço Máximo de Venda ao Governo, contidos na
Tabela CMED/ANVISA integrando a manutenção da Assistência
Farmacêutica, por um período de 12 meses. A abertura será dia 26 de
JULHO de 2019, às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015,
diariamente das 08:00 às 17:00, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 06 de agosto de 2019. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Por João Oliveira

O lutador Edmar Viana con-
quistou medalha de ouro na
Copa Kamikaze de Jiu-Jítsu que
aconteceu domingo (4/8) em
Ribeirão Preto. O evento, um
dos mais disputados pelos pra-
ticantes do esporte na região,
reuniu cerca de 580 atletas, que
disputaram nas mais diferentes
categorias. Viana foi campeão
nas categorias meio-pesado,
pesado e super-pesado.

De acordo com o atleta, os
preparativos para este campeo-
nato foram intensos, e ele não
descansou até que o evento fos-
se realizado. "Estou sempre pre-
parado, porque as competições
são muito instantâneas e estou
sempre buscando participar de
eventos maiores", comenta.

Segundo Edmar, infelizmen-
te não foi possível participar do
Mundial de Jiu-Jítsu este ano,
mas ele deve tentar o Pan, que
acontece em dezembro. "Tam-
bém estou me preparando para
o Campeonato Brasileiro e mi-
nha meta é conquistar o
bicampeonato", completa.

Edmar Viana conquista
ouro em Campeonato de

Jiu-Jítsu em Ribeirão Preto
Começou ontem, terça-

feira (6/8), a venda do paco-
te relâmpago de entradas para
a 35ª Exposição
Agropecuária, Comercial e
Industrial de São Sebastião do
Paraíso, a Expar 2019.

De acordo com a Estação
Eventos, uma das promoto-
ras da festa, estarão disponí-
veis neste lote relâmpago pa-
cotes antecipados para a pis-
ta, no valor de R$ 60,00, que
garante a entrada para todos
os shows nos quatro dias do
evento. Haverá ainda pacotes
especiais para o Camarote
Estação, no valor de R$
500,00 para todos os dias. O
camarote é uma novidade em
Paraíso, com uma grande e
confortável estrutura, ofere-
cendo serviços open bar e
open food, além de shows
exclusivos.

Em ambos os casos,
como se trata de um lote
promocional, a quantidade de
pacotes é limitada. A venda
será feita na loja Paraíso dos
Colchões, e os interessados

EXPAR
define atrações
e lança pacote

relâmpago
podem parcelar a compra em
até 10 vezes no cartão de cré-
dito.

A Expar 2019 acontece no
Parque de Exposições João
Bernardes Pinto Sobrinho,
nos dias 24, 25, 26 e 27 de
outubro.

A Estação Eventos, de Pa-
raíso; e a Tim Eventos, de Ri-
beirão Preto, empresas que se
associaram na organização da
festa, confirmaram as atra-
ções musicais (veja lista abai-
xo). Os organizadores infor-
maram ainda que, além da
grade musical, a festa terá
uma programação com com-
petições de rodeio todos os
dias.

“Estamos inovando e man-
tendo a tradição da Expar, le-
vando para os apaixonados
por rodeio e música um le-
que importante de atrações,
que atende todos os públicos.
E nos próximos dias continu-
aremos divulgando novidades
sobre a festa”, explicou a as-
sessoria de comunicação da
Expar 2019.

SHOWS DA EXPAR 2019
DE 24 A 27 DE OUTUBRO

DIA 24:
FABRÍCIO FIORI | BRUNO E MARRONE
DIA 25:
JERRY SMITCH | PIXOTE
DIA 26:
GEORGE HENRIQUE E RODRIGO | CHRYSTIAN E RALF
DIA 27:
ATRAÇÃO SURPRESA | E FINAL DO RODEIO

os jogos das finais acontece-
ram na Arena João Mambrini.
O Torneio de Férias teve a par-
ticipação de seis equipes. Os
times reuniram jogadores de
várias gerações e trouxe de
volta para quadra alguns vete-
ranos do basquete para matar
a saudade do basquete, apon-
tado como um esporte jogo tão
amado.

O torneio homenageou o
professor Luiz Roberto de Oli-
veira, o Luizão, que por mui-
tos anos ensinou inúmeros jo-
vens. "Ele tirou vários jovens
do caminho das drogas ensi-
nando muito mais que só o bom
basquetebol, além da convivên-
cia fora das quadras", acres-
centam Lucas.

A final ocorreu entre as
equipes do Enem's Doormans
e Time Teu, sendo que o
Enem's sagrou se campeão pelo
placar de 74 a 47. O terceiro
lugar ficou para a equipe dos

O Torneio Municipal de
Basquete realizado durante o
período das férias teve o seu
encerramento sábado, 3 de
agosto. Após a realização de
vários jogos envolvendo a par-
ticipação de seis equipes o time
do Enem's Doormans foi a
grande campeã e conquistou o
Troféu Luiz Roberto de Olivei-
ra, "Luizão".

"Foram vários momentos
marcantes do encontro de vá-
rias gerações do nosso bas-
quete aqui da cidade, ficamos
felizes pelo incentivo ao es-
porte pela formação dos futu-
ros atletas, enfim pela home-
nagem ao nosso Luizão", co-
mentou o técnico e desportista
amante do basquetebol Lucas
Alves.

Depois de um mês de jogos
com partidas realizadas no gi-
násio do Centro Social Urbano
com disputas ocorridas às
quartas e sextas-feiras a noite,

Enem's doormans é campeã do Torneio
de Basquete em homenagem a 'Luizão'

Equipes se perfilaram para a partida decisiva disputada na Arena Olímpica
no último fim de semana, com homenagens aos atletas de cada time

Canalhas, seguidos por Paraí-
so Bucks, Joinha de Ouro e
ABCD Basquetebol. Ele agra-
deceu o apoio das empresas
Acqua Sport Escola de Nata-
ção e Musculação, Maristela
Imóveis, SolPro Engenharia,  a
Secretaria Municipal de espor-

tes e a Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso

No próximo sábado,10, às
16 horas na Arena Olímpica
antes da partida Instituto Para-
íso e Porto Ferreira, será feita
mais uma homenagem ao pro-
fessor Luizão.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1528

• VENDO CASA RESIDEN-
CIAL – Rua da Bahia nº 19
– Mocoquinha, Possui gara-
gem para 02 carros, sala,
cozinha, lavabo, dois quar-
tos, um banheiro, um escri-
tório, uma sala ampla para
espaço gourmet, uma la-
vanderia ampla e outro ba-
nheiro, com pequeno quin-
tal. Interessados ligar 35 9
9913 0906.

• OPORTUNIDADE: terreno
juntos, próximo ao novo
Fórum, Câmara, Justiça Tra-
balho e o Ministério Público,
com 361m² cada, terreno na
parte de cima da rua R$ 135
mil cada. Tratar 35 99259-7202

• GALPÃO VENDO OU ALU-
GO: galpão no centro, com
700m², entrada por duas ruas.
Tratar pelo fone 99883-1460

• TERRENO COM 274m²
COM DUAS CASAS INDIVI-
DUAIS: na Rua Dante
Giubilei, 160 – Conj. Mons.
Mancini. Tratar com Joãao
Carlos 99981-2846

• VENDE-SE LOJA BEM MON-
TADA: excelente ponto,
metragem grande, é uma lo-
cadora para ser transformada
em uma loja de utilidades,
com balcões e prateleiras.
Também posso entregar com
mercadorias. Contato: 98800-
4038.

• VENDO TERRENO: ÓTIMA
LOCALIZAÇÃO, TODA IN-
FRAESTRUTURA, RUA AUS-
TRÁLIA, JD EUROPA, QUA-
DRA E, LOTE 16 – 360 M² -
VALOR R$ 120.000,00 – TEL.
DDD 16 3636.5772 E 98852.
9207 – HENRIQUE (35)
98807.0802.

• ESTOU A PROCURA DE
CASAS PARA ALUGAR PRÓ-
XIMO À SANTA CASA: ou
nos bairros, mocoquinha,
lagoinha e Jd. Independên-
cia.  Por favor entrar em
contato no numero: zap:
98868-3217

• TROCA -SE UMA CASA NA
VILA FORMOSA: Contendo 3
quartos, Sala, cozinha, banhei-
ro, casa com latem,  garagem
para 3 ou 4 carros, possuindo
no fundo uma casa meia
água, com 1 quarto, banheiro,
cozinha, área com fogão á le-
nha. Telefone: 98846-4961.

• ALUGO IMÓVEL COMER-
CIAL 200m²: ótima localiza-
ção, na Av. Monsenhor
Mancini, 203, centro (Anti-
ga serveteria Chiquinho).
Tratar 3531-5980, 98849-3733
e 98869-4450.

• ALUGO UMA CASA: Casa :
Rua Hildeu de Souza Braga,
nº 36 , Jardim Morada do
Sol, Valor R$ 950,00, Gara-
gem: 01 carro coberto,
Quartos : 03 sendo uma su-
íte, Cozinha: 01, Copa: 01,
Sala: 01, Banheiro social:
01, Quarto de dispensa: 01,
Lavanderia, Quintal de ta-
manho bom. Contato:
Eliane (35)3539-2212

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dor-
mitórios com ventiladores no
teto, cortinas blackout, gara-
gem p/ 3 carros, sendo 2 va-
gas cobertas. Cozinha ameri-
cana planejada, c/ luminária,
sala c/ luminária e cortina
blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com
fogão a lenha, forno e churras-
queira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno.
Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9
9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMER-
CIAIS PARA ESCRITÓRIOS
EM GERAL: já com infraes-
trutura de recepção, cozinha
e banheiros já montado. Cada
sala tem 25,00 m² (5,0 x 5,0
m). Valor R$ 550,00 / mês. As
despensas com internet, tele-
fone, recepção, água e ener-

IMÓVEIS

DIVERSOS

• VENDE-SE: uma lavatório de
mármore sintético, medindo
84x45 com torneira. • 3 prate-
leiras de aço, com 4 bandejas.
• Uma balança marca Cozzo-
lino, capacidade 6 kgs com pra-
to de inox. • Uma cadeira para
escritório (nova), assento e en-
contro de plástico e a base de
ferro, cor preta. TODAS MERCA-
DORIAS EM BOM ESTADO. Tra-
tar 3558-7015

• FILHOTES Á VENDA DE SHIH
TZU:, preços especiais á com-
binar. Telefone: 98800-4038

• BICILETA MOTORIZADA super
nova – cor preta, pneus novos

• PROCURO TRABALHO DE EM-
PREGADA: doméstica, babá ou
em fábrica. Tratar com Rosi-
mary da Silva 35 99235-0269

• EMPRESA DE ALIMENTAÇÃO
INDUSTRIAL ESTA CONTRA-
TANDO: COZINHEIRO (A), PARA
TRABALHAR EM, SÃO SEBAS-
TIÃO DO PARAISO TELEFONE:
(35) 99837-1312

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha

OPORTUNIDADES

e em ótimo estado. Tratar
99191-6997 e 99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVELA-
DORA: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

CASAS PARA VENDA:

Califórnia Garden II R$ 180.000,00 - Cód.: 2640
Área de terreno:  250m²  Construção: 70m² - 2 DORM, SALA,
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM
P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Santa Maria R$ 250.000,00 - Cód.: 2753
 Construção: 127,46m² - 2 DORM, SALA COM SANCAS, COZ,
BANH SOCIAL COM BOX EM VIDRO TEMPERADO,  ,LAVAND.
CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO E GARAGEM PARA
2 CARROS, QUINTAL TODO COM PISO ANTIDERRAPANTE.

Alto Bela Vista R$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área de terreno: 180m²  Construção: 120m² - ACEITA VEÍCULO
COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM,  DORMITÓRIO DO
CASAL COM ARMÁRIO, SAPATEIRA, CABECEIRA E PAINEL, 1
DORM COM ARMÁRIO, DE TV, SALA E COZINHA CONJUGADAS,
BANH SOCIAL COM BOX DE VIDRO TEMPERADO, NIXO E
ESPELHO, PERGOLADO NO CORREDOR, ÁREA GOURMET,
GARAGEM PARA 2 CARROS. LAJE E PORCELANATO, QUINTAL
TODO COM PISO ANTIDERRAPANTE.

Vl. Mariana  R$ 180.000,00 - Cód.: 2755
Área de terreno: 240m²  Construção: 69,90m² - 3 DORM, SALA,
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA GARAGEM PARA
2 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM CONSTRUÇÃO.

Jd. Canadá R$ 260.000,00 - Cód.: 2715
Área de terreno: 250m²  Construção: 94m² - 3 DORM, SENDO 1
SUITE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, PRÉ-DISPOSIÇÃO
PARA AQUECIMENTO SOLAR, ENTRADA DE GARAGEM. LAJE
E PORCELANATO.

Jd. Daniela  R$ 330.000,00 - Cód.: 2692
Área de terreno: 225m²  Construção: 152m² - ACEITA VEÍCULO,
BEM COMO MÁQUINA AGRÍCOLA OU CAFÉ COMO PARTE DE
PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL,
LAVAND, ÁREA PARA CHURRASCO COM DESPENSA E
BANHEIRO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

Jd. Diamantina   R$ 135.000,00 - Cód.: 2497
Área de terreno: 160m²  Construção: 59m² - 2 DORM, COM
POSSIBILIDADE P/ 3 DORMITÓRIO SALA, JD DE INVERNO,
COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA PARA
GARAGEM P/ 02 CARROS LAJE E PISO FRIO.

Pq das Andorinhas R$ 420.000,00 - Cód.: 1298
Área de terreno: 298m²  Construção: 220m² - 3 DORM, SENDO
01 SUITE , TODOS COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, SALA, COZ,
LAJE E PISO FRIO COZINHA EXTERNA COM
CHURRASQUEIRA, GARAGEM PARA 02 CARROS.

Lagoinha R$ 150.000,00 - Cód.: 2698
Área de terreno: 150m²  Construção: 140m² - CASA GEMINADA
COM: 2 DORM, SALA, COPA, COZ, ÁREA DE SERV, TEM UM
CÔMODO JUNTO A COPA QUE PODE SER FEITO DE
DORMITÓRIO OU ESCRITÓRIO. GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE
E PISO FRIO.

Portal dos Ipês - Cód.: 2693
Área de terreno: 150m²  Construção: 60m² - R$ 140 MIL
ACABADA - R$ 120 MIL INACABADA. CASA EM FASE DE
ACABAMENTO COM: 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL,
ENTRADA DE GARAGEM.

Novo Milênio  R$ 800.000,00 - Cód.: 2738
Área de terreno:  300m²  Construção: 280m² - ACEITA IMÓVEL
DE ATÉ R$ 200.000,00 COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM,
SENDO 2 SUÍTES, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
AMPLA SALA COM SANCAS, COZ COM COOK TOP, FORNO
ELÉTRICO E ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA GOURMET COM
ARMÁRIOS E LAVABO, LAVAND, GARAGEM P/ 06 CARROS. LAJE
E PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR, ALARME, CERCA
ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO.

Village ParaísoR$ 400.000,00 - Cód.: 2173
Área de terreno: 200m²  Construção: 63m² - 2 DORM, SALA,
COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PROJETO
PREPARADO PARA CONSTRUÇÃO DE SUÍTE E COBERTURA DA
GARAGEM.

CASAS PARA LOCAÇÃO:

VL Helena R$ 900,00 - Cód.: 1218
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL,
GARAGEM PARA 02 CARROS, CERCA ELÉTRICA, ALARME,
PORTÃO ELETRÕNICO, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO
FRIO.

Jd. Diamantina  R$ 550,00 - Cód.: 2696
CASA RECÉM CONSTRUÍDA COM: 2 DORM, SALA E COZ
CONJUGADAS COM LUMINÁRIA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Lagoinha R$ 700,00 - Cód.: 2698
Área de terreno: 150m²  Construção: 140m² - CASA GEMINADA
COM: 2 DORM, SALA, COPA, COZ, ÁREA DE SERV, TEM UM
CÔMODO JUNTO A COPA QUE PODE SER FEITO DE
DORMITÓRIO OU ESCRITÓRIO. GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE
E PISO FRIO.

Jd. Maria Lucia R$ 850,00 - Cód.: 2641
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, DESPENSA,
PORÃO. GARAGEM 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

S. José II R$ 950,00 - Cód.: 2658
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL, SALA 02
AMBIENTES, COZ, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, DESPENSA,
GARAGEM 01 CARRO.

Jd das Acácias R$ 570,00 - Cód.: 2701
3 DORM, ,SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, DESPENSA COM
WC, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, ENTRADA PARA CARRO.

Jd Ouro Verde  R$ 1.100,00 - Cód.: 2700
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL,
GARAGEM P/ 01 CARRO, ÁREA DE SERVIÇO.

VL. Mariana   R$ 700,00 - Cód.: 2435
2 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL,  ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM COBERTA 02 CARROS.

Jd. Europa    R$ 650,00 - Cód.: 2518
2 DORM, SALA, COPA E COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM
COBERTA PARA 04 CARROS, QUINTAL GRANDE.

Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Ma-
temática para Ensino Funda-
mental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a
8ª)  sér ies, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Infor-
mação pelo te lefone:  (35)
9177-1308.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 70 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

gia, serão divididas. Ponto
bem localizado na Rua Alferes
Patrício, 695 - Centro em São
Sebastião do Paraíso - MG.
Contrato direto com o proprie-
tário. Para mais informações
entrar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar c/ Wag-ner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO –
MG: Valor = R$ 550,00 (sex-
ta, sábado e domingo) – ex-
ceto feriados. - 17 km de São
Sebastião do Paraíso (Fica
próximo a Termópolis); - 2
quartos, sendo um com 6 ca-
mas de solteiro e outro com 1
cama de casal. - Geladeira; -
Freezer grande; - 2 fogões; -
Área coberta com churras-
queira e fogão a lenha; - 2 pis-
cinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as cri-
anças); - Parquinho para as
crianças (3 balanço, 4 gangor-
ras e barras); - Televisão com
antena parabólica; - Pega
aproximadamente só uns
800,00 m de estrada de terra;
Para mais informações entrar
em contato no Cel: (35) 99912-
3001 e falar com Wagner.

• VENDO CHÁCARA 2.450m²
NO CONDOMINIO CAMPO
ALEGRE. contendo casa com
copa/cozinha, quarto, banhei-
ro, sala, área de lazer com
churrasqueira e banheiro ex-
terno, pomar formado. Tratar
fone: (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO
DE ALTO PARAÍSO: porcela-
nato, massa corrida, parte elé-
trica de led, 3 quartos, sendo
uma suíte, cozinha America-
na, sala, banheiro social, la-
vanderia e garagem. Possui
fino acabamento. Contato:
Valdir ZAP: 98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JAR-
DIM DAS PAINEIRAS 676m²:
SITUADO À Rua Professor
Benedito Ferreira Calafiori de
esquina com a Rua Pichitelli
Piccirillo. Tratar fone (16)
98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA
ARARAS 525m²: na avenida
Tião Carreiro (principal), lote
10. Tratar 98843-7172 R$ 37
mil.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com
3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena re-
presa. A 7 quilômetros de Pa-
raíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o
proprietário pelos tel. (35)
3531-2999 ou 98814-5784.

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º an-
dar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros R$ 210
mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 c/ proprietário.

• VENDO TERRENO •
ÓTIMA LOCALIZAÇÃO, TODA

INFRAESTRUTURA, RUA AUSTRÁLIA,
JD EUROPA, QUADRA E, LOTE 16
– 360 M² - VALOR R$ 120.000,00.

TELEFONE:
(16) 3636.5772 E (16) 98852.9207 – HENRIQUE

OU (35) 98807.0802

VEÍCULOS

• DUSTER DINAMIC 2.0: vendo, AUTOMÁTICA mod. 2017m cor pra-
ta, com 42.000 km, banco em couro, protetor frontal com faróis de
milha, protetor de paralamas, frisos laterais, estribos e único dono.
Valor R$ 60 mil. Telefone 3531-5980 e 98849-3733

GOL 2006: VENDE-SE. Geração 4, cor prata, por R$ 13.800,00.
Documentação 2019 OK. Tratar pelos tel. (35) 3531-7304 ou (35)
9 9165 – 8003.

• BAIRRO DIAMANTINA •
Vendo casa nova, local nobre, com fino acabamento,
3 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, área de
serviço coberta, garagem para 3 veículos Valor R$
145 mil. Tratar 99808-1888 zap - e 3558-4623
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Banho de ARRUDA;
Para afastar

energias ruins

RECEITAS DO GUARI

Bisteca
à mineira

INGREDIENTES
2 kl bisteca suína, cortada fino
4 dentes de alho amassados e cortados
1 copo de vinagre
½ copo de água fria
½ copo de óleo
2 folhas de louro rasgadas
½ kl de linguiça suína, fina
1 kl de toucinho para torresmo em pedaços grandes
½ kl de farinha de milho
½ dúzia de ovos, preferencialmente caipiras

MODO DE PREPARAR
Tempere as bistecas com os temperos, sal a gosto.
Deixe marinar por meia hora. Em seguida frite em
banha, feito refogada, para dar um molho. Prepare a
farofa com a farinha, linguiça e ovos fritos. Acompanha
arroz branco, feijão e serralha cortada fina e refogada,
ou então ora pronobis.

Com um cheiro característico muito forte, a ARRUDA
é uma planta conhecida milenarmente pelos seus poderes
de cura e tratamentos medicinais.

Os banhos energizantes têm o poder de equilibrar a vida
espiritual, para pessoas que "procuram um rumo" em sua
vida; equilibrar a vida  amorosa; a profissional e ainda abrir
caminhos para que coisas boas aconteçam; afastando o
mal, quando se esta cercado por pessoas invejosas. Elimi-
nando assim  as energias negativas presentes em nosso
corpo e também proporciona a limpeza das vibrações no
ambiente quando utilizada corretamente. Lembrando que
nada em excesso é positivo, então não se deve realizar o
banho diversas vezes seguido, pois você poderá ficar esgo-
tada e sem energias. Esse procedimento de ervas tem as
propriedades das plantas utilizadas em sua preparação.

BANHO DE ARRUDA
Ingredientes: 3 litros de água; Ramos de arruda verde.

Modo de fazer: Misture as folhas e a água em uma bacia
ou balde e macere a erva com as mãos. Vá fazendo isso
até que seu sumo se solte na água. Você também pode
utilizar um instrumento de madeira (como um socador de
alho) para macerar as folhas, já que são muito pequenas.
Por fim, deixe a mistura descansando por, pelo menos, uma
hora.

Passo a passo de como fazer um banho de arruda: Tome
seu banho normalmente; Entre em uma bacia ou balde gran-
de; Em seguida, vá jogando a mistura do pescoço para bai-
xo e mentalizando coisas boas; Toda a água e folhas que
passarem pelo seu corpo devem ser jogadas na porta da
rua, em um jardim ou em água corrente. Também pode-se
jogar essa água no vaso sanitário; A água do banho deve
secar naturalmente no corpo; Vista uma roupa clara, de
preferência branca;

Um passo muito importante de como fazer um banho de
arruda é que as mulheres não devem fazer esse procedi-
mento se estiverem menstruadas ou grávidas. Esse ritual
deve ser feito descalço e não pode se secar na toalha. Es-
ses são aspectos que interferem no resultado positivo que
você almeja alcançar.

Sinta o bem estar a sua volta.

Com 2.400m² , 30m² de frente por 80m² de fundo, preço de
R$ 180 mil. Tratar 98898-4941 e 3558-4941 com proprietário

TERRENO AV. JOÃO PEREIRA DE SOUZA

Com 1.000m² de construção, terreno com 1.800m². O 1º
galpão com piso em granito. Podendo fazer 4 galpões
separados para aluguel. Preço R$ 680 mil. Tratar 98898-4941
e 3558-4941 com proprietário

VENDE-SE GALPÃO COM 4 REPARTIÇÕES

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e econômia.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

No último sábado, dia 3, a
dançarina e coreógrafa Zilmah
Monteiro e alunas do “Ayuni
Espaço de Danças e Arte Ori-
ental”, estiveram presentes no
“Belly Dance 2019”, um dos
mais tradicionais eventos de
dança de ventre do Brasil, rea-
lizado neste ano no Teatro Mu-
nicipal de Paraguaçu, Sul de
Minas Gerais.

O evento, realizado entre os
dias 2 e 4 de agosto, contou com
a participação especial de
Mohamed Azra e Banda e tam-
bém Yusk Abreu, Ju Marconato,
Anthar Lacerda, entre outros
grandes nomes da arte da dança
do ventre no Brasil. Competido-
ras de Belo Horizonte, Poços de
Caldas, Varginha, Alfenas, Elói
Mendes, Passos, São Sebastião
do Paraíso entre outras cidades
mineiras disputaram premiação
em diversas categorias.

E as representantes de São
Sebastião do Paraíso fizeram
bonito, arrebatando prêmios em
todas as categorias disputadas.
Na “Categoria Solo Infantil”,
a pequena Eleonora Valvassoura,

Zilmah Monteiro e alunas
brilham em competição

de Dança do Ventre

de apenas seis anos, obteve a
segunda colocação. Já na “Ca-
tegoria Solo Juvenil”, a jovem
Laura Caetano, 13 anos, fatu-
rou o primeiro lugar. Na “Ca-
tegoria Solo Amadora”,
Tatiane Rugiero garantiu o se-
gundo lugar. Na modalidade
“Dupla ou Trio”, Camila Araú-
jo, Daniela Barbosa e Laura
Bressan também alcançaram o
segundo lugar, mesma posição
da “Categoria Grupo”.

Na “Categoria Profissio-

nal”, Zilmah Monteiro con-
quistou a segunda colocação.
Após o desfile e show de gala,
ambos com Zilmah entre os
selecionados, foi concedido o
prêmio mais especial da noite,
o “Troféu Tufic Nabak”, en-
tregue em duas categorias. A
categoria “Coreografia” foi
para o Espaço Senna & Magia,
de Poços de Caldas, que divi-
diu as principais premiações
com as representantes de São
Sebastião do Paraíso.

E coroando sua trajetória
de dedicação à cultura da
dança oriental, o Prêmio “Me-
lhor Dançarina do Ano de
2019” ficou nas mãos de
Zilmah Monteiro. Parabéns à
Zilmah, Acadêmica Honorária
na Academia Paraisense de
Cultura, e também a todas as
alunas do Ayuni Espaço de
Danças e Arte Oriental, que
tão bem representam nossa
cidade!

Reynaldo Formaggio Filho
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